



RESUMEN DE LA REUNIÓN DE PROFESORES COORDINADORES DE LAS ASIGNATURAS DE CUARTO DE LICENCIATURA CELEBRADA EL 24 DE ABRIL DE 2012

RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES

Decano:

Dr. Pedro L. Lorenzo González.

Vicedecana de Coordinación Académica y Calidad Docente:

Dra. A. Sonia Olmeda García.

Secretaria Académica:

Dra. María Dolores San Andrés Larrea.

Profs. Coordinadores de Anatomía Patológica Especial:

Dra. M^a Ángeles Sánchez Pérez y Dr. Eduardo Rollán Landeras.

Profs. Coordinadoras de Enfermedades Parasitarias:

Dra. Esther Collantes Fernández y Dra. Mónica Luzón Peña.

Prof^a. Coordinadora de Patología Médica y de la Nutrición:

Dra. Elena Martínez de Merlo.

OPINIONES, SUGERENCIAS Y ACUERDOS

ESTUDIANTES: En general, el alumnado no presenta una disposición, motivación y actitud frente al aprendizaje diferentes al de otros cursos pasados. Es importante destacar que hay

un grupo de alumnos muy participativos que activan la clase y fomentan entre sus compañeros una buena actitud.

MATRICULACIÓN: El número de alumnos matriculados en casi todas las asignaturas ha ascendido muchísimo (100 alumnos más).

COORDINACION DOCENTE: Los principales problemas en la impartición y coordinación de las prácticas se deben, principalmente, al elevado número de matriculados. Ha habido necesidad de paliar las deficiencias de espacios y medios con soluciones imaginativas que compensen las carencias y no se reduzca la calidad de la docencia.

ASISTENCIA: El absentismo a las clases teóricas parece ser la nota más frecuente, fundamentalmente, en determinadas épocas (exámenes y segundo cuatrimestre) y en los grupos de tarde (especialmente los viernes). En este sentido, la asignatura de Enfermedades Infecciosas comenta que la asistencia de mañana se ha incrementado.

EXAMENES: Ha habido un número mayor de alumnos que se presentan a examen y los resultados han sido positivos, ya que se ha incrementado el porcentaje de alumnos que han superado las asignaturas.

HORARIOS: Acuerda rotar en los horarios de impartición de las clases teóricas excepto la asignatura de Enfermedades Infecciosas que se mantiene en horario de mañana de 9 a 10 horas.